SORIA

El Consistorio da luz verde a los programas de becas en Europa

Las convocatorias de Grado Medio de Formación Profesional movilizan 120.000 euros y están dirigidas a profesores, con ocho plazas, y alumnos, con 17 estancias

SOR

Nuevos programas municipales para estudiantes, con becas formativas en Europa. El Ayuntamiento dio luz verde a la continuidad de los programas de movilidad europea y acordó tres convocatorias para el alumnado de la ciudad de los centros de Formación Profesional de Grado Medio. Dos de las líneas están orientadas a docentes y una a estudiantes. Las primeras cuentan con ocho plazas y la de alumnos suman 17. Las tres movilizan un total de 120.000 euros.

La Junta de Gobierno Local aprobó las becas para estancias en el extranjero en el marco del proyecto de movilidad 2023-1-ES01-KA121-VET-000125801-Movilidades para personal Job Shadowing. El programa está impulsado por el Consistorio en colaboración con los centros educativos de Soria que imparten ciclos formativos de Grado Medio de Formación Profesional.

En la Junta de Gobierno también se ha aprobado el pago de las cantidades correspondientes al coste del programa para cada una de las personas seleccionadas que asciende a un total de 5.464 euros y que es subvencionado por el Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE).

Los profesores permanecen siete días en sus destinos con el objetivo de establecer lazos con futuros espacios de prácticas en empresas y también con centros docentes. Se trata de cuatro beneficiarios, dos del Virgen del Espino, uno del IES Politécnico y otro del Pico Frentes.

El Consistorio autorizó también



El IES Politécnico es uno de los centros que participa con el Ayuntamiento en el programa. MARIO TEJEDOR

el pago para personas acompañantes que permanecerán junto al alumnado para tutelarles los primeros cuatro días de su estancia. La ayuda a las personas seleccionadas, dos docentes del Politécnico y dos del Pico Frentes, asciende a un total de 3.180 euros, con la subvención del Servicio Español para la Internacionalización de la Educación

Por último, también dentro de este programa, se acordó la lista ordenada de las 17 personas y la de reserva que optarán a una nueva convocatoria en dos ciudades de Italia, en Malta y en Portugal. El Consistorio autorizó el pago de las cantidades correspondientes al coste del programa para cada uno de los alumnos seleccionados, que asciende a un total de 88.230 euros.

El Consistorio trabaja estas becas en colaboración con los centros que imparten enseñanzas de Grado Medio de Formación Profesional. En el consorcio para este fin participan La Merced, Escuela de Arte y Superior de Diseño, Virgen del Espino, Pico Frentes, Antonio

Machado, Castilla y Politécnico. Las convocatorias dentro de los programas Erasmus Plus permiten conocer cómo se trabaja en otros países y ampliar los horizontes formativos, aumentando la experiencia y las habilidades de idiomas.

Las líneas de Erasmus Plus dan continuidad a las antiguas becas Leonardo. Por otra parte, el Consistorio se adhiere a fondos y convocatorias europeas con el objetivo de propiciar intercambios y encuentros con jóvenes de otros países.

LAS ESTRELLAS DE **NAVIDAD SE** DESPIDEN. Uno de los elementos más característicos de los adornos navideños, las gigantes estrellas de Mariano Granados dicen adiós a la ciudad. El desmontaje de estos soportes, realizado con una gran grúa, supone la despedida de los ornamentos de las pasadas celebraciones, que han ido retirándose paulatinamente desde la vuelta de Reyes. La decoración de la tempo rada correspondió a la empresa Iluminaciones Ximénez, que en años anteriores instaló en Mariano Granados una gran bola.



MONTESEGUROFOTO

Sorovega y Postas amplían su ejecución al 29 de marzo

SORIA

Las nuevas pavimentaciones de las calles Sorovega y Postas amplían su plazo de ejecución. La Junta de Gobierno Local acordó la nueva fecha para la conclusión de los trabajos a cargo de la UTE Sorovega. Será el 29 de marzo. La actuación supone una inversión de 400.000 euros, con la ayuda de la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible Integrado (EDUSI). Se trata del plan del casco viejo, en el que los fondos Feder participan con el 50% del coste las inversiones.

La obra se traduce en el cambio de pavimentación y mobiliario urbano, con el fin de crear un espacio más accesible y amable, también con arbolado. Con EDUSI se está ejecutando en la actualidad unos trabajos similares en la Travesía de Postas, además de las viviendas para jóvenes en la parcela del antiguo trinquete. Recientemente finalizaron las ejecuciones en las plazas del Carmen y de Cinco Villas y en verano se abrió el reformado parque de La Arboleda. EDUSI moviliza 10 millones de euros en 16 líneas de actuación.

Por otra parte, en la Junta de Gobierno Local se dio luz verde a la concesión de prestaciones económicas destinadas a las necesidades básicas de subsistencia en situaciones de urgencia social. El informe correspondiente al mes de enero supone un total de 23.906 euros.

En el área de urbanismo, el órgano de Gobierno aprobó una ayuda de rehabilitación de vivienda. Se trata de una subvención dentro del programa de Ecoinversión, destinada a la mejora efectiva de las condiciones de uso residencial y de habitabilidad de una vivienda situada en Antolín de Soria. La concesión asciende a 2.135 euros.

En materia de personal, la Junta de Gobierno Local acordó abonar al personal funcionario del Ayuntamiento, en concepto de gratificación por prestación de servicios extraordinarios, la cantidad total de 9.869. Los servicios extraordinarios correspondientes al personal laboral suponen, por su parte, 7.467 euros.

En la sesión, también se aprobó la segunda y última prórroga para el año 2024 de del contrato de suministro y quema de castillos de fuegos artificiales, a favor de la empresa Pirotecnia Pablo S.L.